URL: http://www.swp.de/2226655

Autor: CAROLINE HOLOWIECKI, 28.09.2013

Ab heute wird daheim gerempelt

LUDWIGSBURG: Die Sportart Rollerderby gewinnt immer mehr Fans in Deutschland. Seit geraumer Zeit gibt es auch in Ludwigsburg einen eigenen Verein: "Barockcity Rollerderby". Erstmals richtet die Frauenmannschaft an diesem Samstag ein Heimspiel in Ossweil aus.



Das Archivbild zeigt die Ludwigsburger Mannschaft "Barockcity Rollerderby" (schwarz) im Kampf gegen die Londoner "Ultraviolent Femmes". An diesem Samstag ist ein Spiel - genannt Bout - gegen Karlsruhe. Fotograf: Steffen Scheyhing

Tätowierte Frauen in Hotpants und Netzstrümpfen, die auf Rollschuhen im Kreis fahren und dabei das Ziel verfolgen, sich gegenseitig umzuhauen. Das ist Rollerderby. Das wilde Treiben der fiesen Damen erfreut sich in Deutschland immer mehr Fans.

Dabei gehts aber nicht nur ums Hauen, Rempeln und Stürzen. Tatsächlich ist Rollerderby eine international gespielte Sportart, bei der jeweils eine Fahrerin aus den Teams versucht, die vor ihr fahrende Gruppe zu umrunden und so Punkte zu sammeln. Im Juni sind unter großem Jubel die Deutschen Meisterschaften in Stuttgart, der Heimat der "Stuttgart Valley Rollergirlz", ausgetragen worden. Im Jahr 2012 wurden allein in Deutschland sieben neue Vereine gegründet. Europaweit haben sich dieses Jahr 40 Mannschaften neu

1 von 2 07.10.2013 15:20

registrieren lassen.

Auch Ludwigsburg hat bereits seit 2007 ein eigenes Team. "Barockcity Rollerderby" nennt sich der Verein. Die 22 Frauen trainieren mehrmals die Woche in unterschiedlichen Hallen in der Stadt. Die Bilanz der "Barockcity"-Mitglieder: Im Ranking aller 160 europäischen Mannschaften sicherten sie sich 2012 einen Platz in der Division zwei von insgesamt vier Divisionen.

An diesem Samstag gibts eine Premiere für den Verein. "Nachdem wir lange nach einer geeigneten Halle gesucht haben, können wir am 28. September in Ludwigsburg unser erstes Heimspiel gegen die Rockarollers aus Karlsruhe veranstalten", freut sich Spielerin Pia Schulz alias Amelia Scarehard.

Info Die Veranstaltung beginnt an diesem Samstag um 18 Uhr in der Mehrzweckhalle in Ossweil, Fellbacher Straße 21. Tickets kosten an der Abendkasse 13 Euro. Neue Spielerinnen werden gesucht. Mehr auf

Alle Rechte vorbehalten Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

2 von 2 07.10.2013 15:20